

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala kasih dan karunia-Nya yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Tinjauan Kasus Persamaan Panas Dimensi Satu dengan Metode Elemen Hingga". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana sains di Universitas Negeri Medan.

Banyak dukungan dan bantuan yang penulis terima dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih kepada: Ibu Marlina Setia Sinaga, S.Si., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama masa perkuliahan. Ibu Dr. Yulita Molliq Rangkuti, M.Sc., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memotivasi, membimbing dan memberikan saran dan arahan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si., Bapak Tri Andri Hutapea, S.Si., M.Sc., selaku dosen narasumber saya yang telah banyak memberikan saran dalam penyusunan skripsi ini. Kepala Kasubbag Tata Usaha dan Staf Pegawai UPT Perpustakaan, Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian.

Teristimewa untuk kedua orang tua tercinta (W. Tambunan dan M. br. Siahaan), untuk semua kasih sayang, doa dan dukungan yang telah diberikan dalam perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Bou, Bapak uda dan Amangboru tersayang yaitu bou Donna Tambunan, bou Tina Tambunan, bou Kurnia Tambunan, uda Tonglam Tambunan, uda Bintang Tambunan, Amangboru Hotmaniur Lumbangaol dan Amangboru Ibe untuk semua kebaikan, doa dan dukungan yang telah diberikan selama masa perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Abang dan adik tersayang yaitu Bonar Tambunan, Abednego Tambunan, Selawani Tambunan, Kana Tambunan, Regina Tambunan, Zulayka Tambunan, Archi Tambunan, Anastasya Lumbangaol, Clarisa Lumbangaol dan Albert Lumbangaol yang selalu memberi support dan selalu mengingatkan untuk mengerjakan skripsi.

Sahabat-sahabat terkasih Tim petualang, Elda puan kopi, Ratnida puan es, Oki puan K-pop, Elsa puan rohaniawan, Hera puan memasak, dan Hotlan si lenje untuk dukungan motivasi dan perhatian dalam masa perkuliahan terkhusus dalam masa penyelesaian skripsi. Teman-teman seperjuangan Matematika Nondik 2015 yang mewarnai hari-hari selama di perkuliahan. Teman-teman seperjuangan di Melia Sehat Sejahtera untuk pembelajaran bisnisnya dan yang telah mewarnai masa-masa perkuliahan. Ikatan Keluarga Besar Kristen Matematika yang selalu memberikan doa dan semangat dalam masa perkuliahan dan juga dalam penulisan skripsi ini.

Penulis berharap semoga Tuhan membalas kebaikan dari semua pihak yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun mengingat penulis masih dalam tahap belajar, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan ketidaksempurnaan. Untuk itu, kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan dengan tujuan menyempurnakan dan mengembangkan kajian skripsi ini. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Oktober 2020

Penulis,



Ribka Tambunan

NIM.4152230024